
2ª Sessão Ordinária 

de 19 de Janeiro de 2021.  

 

Aos dezenove dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e um, às vinte horas 

na Sala das Sessões, no edifício da Câmara Municipal, nesta cidade de 

Divinolândia, Estado de São Paulo, sob a presidência do Senhor Dirceu José 

Silva Junior, reuniram-se os vereadores (as) senhores (as): Diego Felipe 

Borges, Ederson Luis Trevizan, Jaqueline Lúcia Grespan Martins, Leonardo 

Felipe Tezolin Correa, Marco Antônio Coelho, Maria Luisa Morgado 

Gussão, Mario Luis Tesolin e Silas Ferreira Filho. Havendo número legal 

com o comparecimento de nove representantes, o Senhor Presidente declarou 

aberta a sessão. Logo em seguida, procedeu-se á execução do Hino 

Municipal. Solicitou que se procedesse à leitura das atas anteriores. A 

vereadora Maria Luisa Morgado Gussão solicitou à Mesa, ouvido o Plenário 

que fosse dispensada a leitura das atas. Consultado o Plenário, a aludida 

solicitação foi aprovada por unanimidade. As respectivas discussões e 

votações encontram-se na íntegra na Galeria de Vídeo no site da Câmara 

Municipal de Divinolândia. Do Expediente constou o seguinte: Projeto de 

Resolução nº 01/2021 de 15/01/2021 de autoria do vereador Diego Felipe 

Borges  que “Dispõe sobre a criação de uma Comissão Especial Temporária 

para sugerir, fiscalizar e acompanhar as decisões tomadas pelo Gabinete 

Municipal de Prevenção e Acompanhamento do COVID -19, bem como 

facilitar a comunicação entre os servidores e colaboradores da área de saúde, 

e a comunidade, representada pela Câmara Municipal, visando conter o 

avanço da Pandemia do Coronavírus, e dá outras providências”.  Moção nº 

02/2021 de 13/01/2021 de autoria da vereadora Jaqueline Lúcia Grespan 

Martins, subscrita pelos vereadores Dirceu José Silva Junior, Diego Felipe 

Borges, Silas Ferreira Filho, Marco Antônio Coelho e vereadora Maria Luisa 

Morgado Gussão – “Moção de Aplauso para a Associação DIQ BEM – 

“Divinolândia que te quero bem”. Oficie-se. Requerimento nº 05/2021 de 

05/01/2021 de autoria da vereadora Maria Luisa Morgado Gussão, subscrito 

pelos vereadores Silas Ferreira Filho, Dirceu José Silva Junior, Marco 

Antônio Coelho, Diego Felipe Borges e vereadora Jaqueline Lúcia Grespan 

Martins que requer Voto de Pesar pelo falecimento do Sr. Benedito Lazaro 

da Cunha”. Oficie-se. Requerimento nº 06/2021 de 05/01/2021 de autoria 

do vereador Diego Felipe Borges, subscrito pelos vereadores Silas Ferreira 

Filho, Marco Antônio Coelho, Dirceu José Silva Junior e vereadoras Maria 

Luisa Morgado Gussão e Jaqueline Lúcia Grespan Martins que “Requer 



Voto de Pesar pelo falecimento da Sra. Maria Helena Chiamenti”. Oficie-se. 

Requerimento nº 07/2021 de 05/01/2021 de autoria do vereador Diego 

Felipe Borges, subscrito pelos vereadores Dirceu José Silva Junior, Silas 

Ferreira Filho, Marco Antônio Coelho e vereadores Jaqueline Lúcia Grespan 

Martins e Maria Luisa Morgado Gussão que “Requer do Executivo 

informações acerca das subvenções a entidades assistenciais de nosso 

município”. Oficie-se. Requerimento nº 08/2021 de 05/01/2021 de autoria 

do vereador Diego Felipe Borges, subscrito pelos vereadores Dirceu José 

Silva Junior, Silas Ferreira Filho, Marco Antônio Coelho e vereadores 

Jaqueline Lúcia Grespan Martins e Maria Luisa Morgado Gussão que 

“Requer do Executivo que seja enviado ato de criação do cargo de gerente 

do Turismo, que definiu suas atribuições”. Oficie-se. Requerimento nº 

09/2021 de 07/01/2021 de autoria do vereador Diego Felipe Borges, 

subscrito pelos vereadores Dirceu José Silva Junior, Silas Ferreira Filho, 

Marco Antônio Coelho e vereadores Jaqueline Lúcia Grespan Martins e 

Maria Luisa Morgado Gussão que “Requer outorga de título de Mérito 

Comunitário á Sra. Renata Durante”. Oficie-se. Requerimento nº 10/2021 

de 08/01/2021 de autoria do vereador Diego Felipe Borges, subscrito pelos 

vereadores Dirceu José Silva Junior, Silas Ferreira Filho, Marco Antônio 

Coelho e vereadores Jaqueline Lúcia Grespan Martins e Maria Luisa 

Morgado Gussão que “Requer informações do Poder Executivo sobre as 

portarias e decretos que não estão sendo publicadas no link do site oficial da 

Prefeitura Municipal”. Oficie-se. Requerimento nº 12/2021 de 13/01/2021 

de autoria da vereadora Jaqueline Lúcia Grespan Martins, subscrito pelos 

demais vereadores que “Requer Voto de Pesar pelo falecimento do Sr. 

Vagner Sebastião Chiamenti”. Oficie-se.  Requerimento nº 13/2021 de 

15/01/2021 de autoria do vereador Leonardo Felipe Tezolin Correa, 

subscrito pelos vereadores Ederson Luis Trevizan e Mario Luis Tesolin que 

“Requer do Executivo informações sobre as caçambas de coleta de lixo”. 

Oficie-se. Requerimento nº 14/2021 de 15/01/2021 de autoria do vereador 

Ederson Luis Trevizan, subscrito pelos vereadores Leonardo Felipe Tezolin 

Correa e Mario Luis Tesolin que “Requer do Executivo informações sobre o 

aceite das obras realizadas na Rua Treze de Maio”. Oficie-se. Indicação nº 

18/2021 de 05/01/2021 de autoria do vereador de autoria do vereador Diego 

Felipe Borges, subscrito pelos vereadores Dirceu José Silva Junior, Silas 

Ferreira Filho, Marco Antônio Coelho e vereadores Jaqueline Lúcia Grespan 

Martins e Maria Luisa Morgado Gussão que "Sugere ao Chefe do Executivo, 



que estude a possibilidade de firmar convênio entre o município e uma 

clínica de tratamento de dependência química”. Oficie-se. Indicação 

nº19/2021 de 05/01/2021 de autoria da vereadora Jaqueline Lúcia Grespan 

Martins, subscrita pela vereadora Maria Luisa Morgado Gussão e vereadores 

Dirceu José Silva Junior. Diego Felipe Borges, Silas Ferreira Filho e Marco 

Antônio Coelho que "Sugere ao Chefe do Executivo, reforma nas escolas 

dos bairros Três Barras, Campestrinho e Ribeirão do Santo Antônio”. Oficie-

se. Indicação nº 20/2021 de 05/01/2021 de Marco Antônio Coelho, subscrito 

pelos vereadores Dirceu José Silva Junior, Diego Felipe Borges, Silas 

Ferreira Filho e vereadoras Jaqueline Lúcia Grespan Martins e Maria Luisa 

Morgado Gussão que "Sugere ao Chefe do Executivo, que estude a 

possibilidade de acolher mais animais no Canil Municipal”. Oficie-se. 

Indicação nº 21/2021 de 05/01/2021 de autoria do vereador Diego Felipe 

Borges, subscrito pelos vereadores Marco Antônio Coelho, Dirceu José Silva 

Junior, Silas Ferreira Filho e vereadoras Maria Luisa Morgado Gussão e 

Jaqueline Lúcia Grespan Martins que "Sugere ao Chefe do Executivo, que 

estude a possibilidade de pagamento aos terceirizados do transporte escolar”. 

Oficie-se. Indicação nº 22/2021 de 05/01/2021 de autoria do vereador Diego 

Felipe Borges, subscrito pelos vereadores Marco Antônio Coelho, Dirceu 

José Silva Junior, Silas Ferreira Filho e vereadoras Maria Luisa Morgado 

Gussão e Jaqueline Lúcia Grespan Martins que "Sugere ao Chefe do 

Executivo, que coloque em funcionamento a piscina pública municipal, nos 

termos da lei vigente”. Oficie-se. Indicação nº 24/2021 de 07/01/2021 de 

autoria do vereador Silas Ferreira Filho, subscrito pelos vereadores Marco 

Antônio Coelho, Dirceu José Silva Junior, Diego Felipe Borges e vereadoras 

Jaqueline Lúcia Grespan Martins e Maria Luisa Morgado Gussão que 

"Sugere ao Chefe do Executivo, que proceda a operação tapa-buracos nas 

ruas do Bairro Ribeirão do Santo Antônio”. Oficie-se. Indicação nº 25/2021 

de 07/01/2021 de autoria do vereador Silas Ferreira Filho, subscrito pelos 

vereadores Marco Antônio Coelho, Dirceu José Silva Junior, Diego Felipe 

Borges e vereadoras Jaqueline Lúcia Grespan Martins e Maria Luisa 

Morgado Gussão que "Sugere ao Chefe do Executivo, que proceda a 

instalação de lixeiras na praça do Bairro Ribeirão do Santo Antônio”. Oficie-

se. Indicação nº 26/2021 de 08/01/2021 de autoria do vereador Diego Felipe 

Borges, subscrito pelos vereadores Marco Antônio Coelho, Dirceu José Silva 

Junior, Silas Ferreira Filho e vereadoras Maria Luisa Morgado Gussão e 

Jaqueline Lúcia Grespan Martins que "Sugere ao Chefe do Executivo, que 



proceda a limpeza da estrada que liga Divinolândia a Poços de Caldas – DVL 

“Argemiro Franchi”. Oficie-se. Indicação nº 27/2021 de 11/01/2021 de 

autoria do vereador Diego Felipe Borges, subscrito pelos vereadores Marco 

Antônio Coelho, Dirceu José Silva Junior, Silas Ferreira Filho e vereadoras 

Maria Luisa Morgado Gussão e Jaqueline Lúcia Grespan Martins que 

"Sugere ao Chefe do Executivo, que proceda cascalhamento na estrada do 

Bairro Contendas na altura do Km 02”. Oficie-se. Indicação nº 28/2021 de 

11/01/2021 de autoria do vereador Diego Felipe Borges, subscrito pelos 

vereadores Marco Antônio Coelho, Dirceu José Silva Junior, Silas Ferreira 

Filho e vereadoras Maria Luisa Morgado Gussão e Jaqueline Lúcia Grespan 

Martins que "Sugere ao Chefe do Executivo, que proceda reparos na estrada 

do Bairro Mombuca”. Oficie-se. Indicação nº 29/2021 de 11/01/2021 de 

autoria do vereador Diego Felipe Borges, subscrito pelos vereadores Marco 

Antônio Coelho, Dirceu José Silva Junior, Silas Ferreira Filho e vereadoras 

Maria Luisa Morgado Gussão e Jaqueline Lúcia Grespan Martins que 

"Sugere ao Chefe do Executivo, que instale câmeras de segurança 

(vigilância) no Cemitério Municipal”. Oficie-se. Indicação nº 30/2021 de 

12/01/2021 de autoria do vereador Mario Luis Tesolin, subscrito pelos 

vereadors Ederson Luis Trevizan e Leonardo Felipe Tezolin Correa que 

"Sugere ao Chefe do Executivo, troca de lâmpadas queimadas nas Ruas 

Guanabara e Mato Grosso”. Oficie-se. Indicação nº 31/2021 de 12/01/2021 

de autoria do vereador Mario Luis Tesolin, subscrito pelos vereadors 

Ederson Luis Trevizan e Leonardo Felipe Tezolin Correa que "Sugere ao 

Chefe do Executivo, limpeza e retirada de entulho no final da Rua Alberto 

Gonçalves”. Oficie-se. Indicação nº 32/2021 de 12/01/2021 de autoria 

vereador Mario Luis Tesolin, subscrito pelos vereadores Ederson Luis 

Trevizan e Leonardo Felipe Tezolin Correa que "Sugere ao Chefe do 

Executivo, construção de mais bueiros e limpeza dos bueiros existentes no 

Bairro Bela Vista”. Oficie-se. Indicação nº 33/2021 de 12/01/2021 de 

autoria do vereador Mario Luis Tesolin, subscrito pelos vereadores Ederson 

Luis Trevizan e Leonardo Felipe Tezolin Correa que "Sugere ao Chefe do 

Executivo, limpeza e operação tapa-buracos na DVL “Argemiro Franchi”. 

Oficie-se. Indicação nº 34/2021 de 12/01/2021 de autoria do vereador Mario 

Luis Tesolin, subscrito pelos vereadores Ederson Luis Trevizan e Leonardo 

Felipe Tezolin Correa que "Sugere ao Chefe do Executivo, realização de 

operação tapa-buracos e recapeamento das ruas do Bairro Três Barras”. 

Oficie-se. Indicação nº 35/2021 de 12/01/2021 de autoria do vereador Mario 



Luis Tesolin, subscrito pelos vereadores Ederson Luis Trevizan e Leonardo 

Felipe Tezolin Correa que "Sugere ao Chefe do Executivo, construção de 

redutor de velocidade com faixa elevada na Rua Professor Silvino Ribeiro”. 

Oficie-se. Indicação nº 36/2021 de 12/01/2021 de autoria do vereador Mario 

Luis Tesolin, subscrito pelos vereadores Ederson Luis Trevizan e Leonardo 

Felipe Tezolin Correa que "Sugere ao Chefe do Executivo, construção de 

redutor de velocidade com faixa elevada nas Ruas Goiás e Sebastião Moreira 

de Lucas, na Vila Cruz”. Oficie-se. Indicação 37/2021 de 12/01/2021 de 

autoria do vereador Mario Luis Tesolin, subscrito pelos vereadores Ederson 

Luis Trevizan e Leonardo Felipe Tezolin Correa que "Sugere ao Chefe do 

Executivo, revisão das placas de trânsito nas Ruas Campo Grande, travessa 

com a Sebastião Moreira de Lucas e Sebastião Moreira de Lucas com a São 

José, a Vila Cruz”. Oficie-se. Indicação nº 38/2021 de 12/01/2021 de autoria 

do vereador Diego Felipe Borges, subscrito pelos vereadores Marco Antônio 

Coelho, Dirceu José Silva Junior, Silas Ferreira Filho e vereadoras Maria 

Luisa Morgado Gussão e Jaqueline Lúcia Grespan Martins que "Sugere ao 

Chefe do Executivo, que seja destinada uma ambulância exclusiva para o 

Bairro Campestrinho”. Oficie-se. Indicação nº 39/2021 de 13/01/2021 de  

autoria do vereador Diego Felipe Borges, subscrito pelos vereadores Marco 

Antônio Coelho, Dirceu José Silva Junior, Silas Ferreira Filho e vereadoras 

Maria Luisa Morgado Gussão e Jaqueline Lúcia Grespan Martins que 

"Sugere ao Chefe do Executivo, limpeza periódica do banheiro público do 

Bairro Três Barras”. Oficie-se. Indicação nº 40/2021 de 13/01/2021 de 

autoria do vereador Mario Luis Tesolin, subscrito pelos vereadores Ederson 

Luis Trevizan e Leonardo Felipe Tezolin Correa que "Sugere ao Chefe do 

Executivo, reforma das placas de trânsito de nossa cidade”. Oficie-se. 

Indicação nº 41/2021 de 13/01/2021 de autoria do vereador Mario Luis 

Tesolin, subscrito pelos vereadores Ederson Luis Trevizan e Leonardo 

Felipe Tezolin Correa que "Sugere ao Chefe do Executivo, revisão e troca 

das placas de denominação de ruas de nossa cidade”. Oficie-se. Indicação 

nº 42/2021 de 13/01/2021 de autoria do vereador Mario Luis Tesolin, 

subscrito pelos vereadores Ederson Luis Trevizan e Leonardo Felipe Tezolin 

Correa que "Sugere ao Chefe do Executivo, que melhore a sinalização que 

indica o trajeto para o Hospital Regional – CONDERG”. Oficie-se. 

Indicação nº 43/2021 de 13/01/2021 de autoria do vereador Mario Luis 

Tesolin, subscrito pelos vereadores Ederson Luis Trevizan e Leonardo 

Felipe Tezolin Correa que "Sugere ao Chefe do Executivo, que realize o 



mata-mato nas ruas da cidade”. Oficie-se. Indicação nº 44/2021 de 

13/01/2021 de autoria do vereador Mario Luis Tesolin, subscrito pelos 

vereadores Ederson Luis Trevizan e Leonardo Felipe Tezolin Correa que 

"Sugere ao Chefe do Executivo, que proceda a pintura e manutenção do 

Divino Espírito Santo, posicionado na entrada de nossa cidade”. Oficie-se. 

Indicação nº 45/2021 de 13/01/2021 de autoria do vereador Mario Luis 

Tesolin, subscrito pelos vereadores Ederson Luis Trevizan e Leonardo 

Felipe Tezolin Correa que "Sugere ao Chefe do Executivo, que construa 

bueiro no cruzamento das Ruas Domingas D. Passoni Cardoso com a Juvenal 

Marrafon”. Oficie-se. Indicação nº 46/2021 de 13/01/2021 de autoria do 

vereador Marco Antônio Coelho, subscrito pelos vereadores Silas Ferreira 

Filho, Dirceu José Silva Junior, Diego Felipe Borges e vereadoras Maria 

Luisa Morgado Gussão e Jaqueline Lúcia Grespan Martins que "Sugere ao 

Chefe do Executivo, reforma de ponte que dá acesso a Fazenda Irarema”. 

Oficie-se. Indicação 47/2021 de 13/01/2021 de autoria do vereador Marco 

Antônio Coelho, subscrito pelos vereadores Silas Ferreira Filho, Dirceu José 

Silva Junior, Diego Felipe Borges e vereadoras Maria Luisa Morgado 

Gussão e Jaqueline Lúcia Grespan Martins que "Sugere ao Chefe do 

Executivo, reforma de ponte que dá acesso ao Bairro Campo Redondo”. 

Oficie-se. Indicação nº 48/2021 de 13/01/2021 de autoria do vereador 

Marco Antônio Coelho, subscrito pelos vereadores Silas Ferreira Filho, 

Dirceu José Silva Junior, Diego Felipe Borges e vereadoras Maria Luisa 

Morgado Gussão e Jaqueline Lúcia Grespan Martins que "Sugere ao Chefe 

do Executivo, que estude a possibilidade de implantação de estacionamento 

de um só lado na Rua São Paulo, no Bairro Campestrinho”. Oficie-se. 

Indicação nº 49/2021 de 13/01/2021 de autoria do vereador Marco Antônio 

Coelho, subscrito pelos vereadores Silas Ferreira Filho, Dirceu José Silva 

Junior, Diego Felipe Borges e vereadoras Maria Luisa Morgado Gussão e 

Jaqueline Lúcia Grespan Martins que "Sugere ao Chefe do Executivo, que 

estude a possibilidade de abertura de rua para ligação da DVL á Rua 

Maranhão, no Bairro Campestrinho”. Oficie-se. Indicação nº 50/2021 de 

13/01/2021 de autoria da vereadora Maria Luisa Morgado Gussão, subscrita 

pelos vereadores Dirceu José Silva Junior, Diego Felipe Borges, Silas 

Ferreira Filho, Marco Antônio Coelho e vereadora Jaqueline Lúcia Grespan 

Martins que "Sugere ao Chefe do Executivo, construção de estacionamento 

45º na Praça Dom Bosco”. Oficie-se. Indicação nº 51/2021 de 13/01/2021 

de autoria da vereadora Maria Luisa Morgado Gussão, subscrita pelos 



vereadores Dirceu José Silva Junior, Diego Felipe Borges, Silas Ferreira 

Filho, Marco Antônio Coelho e vereadora Jaqueline Lúcia Grespan Martins 

que "Sugere ao Chefe do Executivo, construção de um bueiro na Rua Treze 

de Maio, próximo á Praça do Rosário”. Oficie-se. Indicação nº 52/2021 de 

13/01/2021 de autoria da vereadora Maria Luisa Morgado Gussão, subscrita 

pelos vereadores Dirceu José Silva Junior, Diego Felipe Borges, Silas 

Ferreira Filho, Marco Antônio Coelho e vereadora Jaqueline Lúcia Grespan 

Martins que "Sugere ao Chefe do Executivo, construção de um redutor de 

velocidade na Rua Lourival Medeiros, na altura da empresa ROMATUR”. 

Oficie-se. Indicação nº 53/2021 de 13/01/2021 de autoria da vereadora 

Maria Luisa Morgado Gussão, subscrita pelos vereadores Dirceu José Silva 

Junior, Diego Felipe Borges, Silas Ferreira Filho, Marco Antônio Coelho e 

vereadora Jaqueline Lúcia Grespan Martins que "Sugere ao Chefe do 

Executivo, instalação de placa de sinalização “PARE” na esquina do Fundo 

Social com a Praça DOM Bosco”. Oficie-se. Indicação nº 54/2021 de 

13/01/2021 de autoria da vereadora Maria Luisa Morgado Gussão, subscrita 

pelos vereadores Dirceu José Silva Junior, Diego Felipe Borges, Silas 

Ferreira Filho, Marco Antônio Coelho e vereadora Jaqueline Lúcia Grespan 

Martins que "Sugere ao Chefe do Executivo, construção de bueiro na Rua 

Augusto Sorce”. Oficie-se. Indicação nº 55/2021 de 13/01/2021 de autoria 

da vereadora Maria Luisa Morgado Gussão, subscrita pelos vereadores 

Dirceu José Silva Junior, Diego Felipe Borges, Silas Ferreira Filho, Marco 

Antônio Coelho e vereadora Jaqueline Lúcia Grespan Martins que "Sugere 

ao Chefe do Executivo, reparos no calçamento na esquina da Rua Augusto 

Sorce com a Rua Lourival Medeiros”. Oficie-se. Indicação nº 56/2021 de 

15/01/2021 de autoria do vereador Leonardo Felipe Tezolin Correa, 

subscrito pelos vereadores Mario Luis Tesolin e Ederson Luis Trevizan que 

"Sugere ao Chefe do Executivo, que avalie a possibilidade do aumento  de 

cotas dos exames nos postos de saúde, exames estes oferecidos pelo SUS”. 

Oficie-se. Indicação nº 57/2021 de 15/01/2021 de autoria do vereador 

Leonardo Felipe Tezolin Correa, subscrito pelos vereadores Mario Luis 

Tesolin e Ederson Luis Trevizan que "Sugere ao Chefe do Executivo, 

manutenção das ruas não pavimentadas do Bairro Santo Antônio”. Oficie-

se. Indicação nº 58/2021 de 15/01/2021 de autoria do vereador Leonardo 

Felipe Tezolin Correa, subscrito pelos vereadores Mario Luis Tesolin e 

Ederson Luis Trevizan que "Sugere ao Chefe do Executivo, colocação de 

placa de conscientização do lixo próximo as caçambas de coleta de lixo”. 



Oficie-se. Indicação nº 59/2021 de 15/01/2021 de autoria do vereador 

Leonardo Felipe Tezolin Correa, subscrito pelos vereadores Mario Luis 

Tesolin e Ederson Luis Trevizan que "Sugere ao Chefe do Executivo, que 

avalie a possibilidade de retirada dos redutores na altura do KM 04 da DVL 

040”. Oficie-se. Indicação nº 60/2021 de 15/01/2021 de autoria do vereador 

Leonardo Felipe Tezolin Correa, subscrito pelos vereadores Mario Luis 

Tesolin e Ederson Luis Trevizan que "Sugere ao Chefe do Executivo, que 

avalie a possibilidade de contenção das águas pluviais que descem da Rua 

Zaki Haddad e atravessam a Praça Jorge Galeano”. Oficie-se.  Indicação nº 

61/2021 de 15/01/2021 de autoria do vereador Leonardo Felipe Tezolin 

Correa, subscrito pelo vereadores Mario Luis Tesolin e Ederson Luis 

Trevizan que "Sugere ao Chefe do Executivo, que avalie a possibilidade de 

reforma do redutor na Rua Dep. Décio Queiroz Telles, no encontro com a 

Rua Antônio Ribeiro, no Bairro Nova Divinolândia. Oficie-se. Indicação nº 

62/2021 de 15/01/2021 de autoria do vereador Leonardo Felipe Tezolin 

Correa, subscrito pelo vereador Mario Luis Tesolin e Ederson Luis Trevizan 

que "Sugere ao Chefe do Executivo,  que avalie a possibilidade da construção 

de um redutor com faixa elevada na Rua Milton Nogueira em frente ao 

CMAIS”. Oficie-se. Indicação nº 63/2021 de 15/01/2021 de autoria do 

vereador Leonardo Felipe Tezolin Correa, subscrito pelos vereadores Mario 

Luis Tesolin e Ederson Luis Trevizan que "Sugere ao Chefe do Executivo,  

que avalie a possibilidade da construção de um redutor de velocidade na Rua 

Jorge Ferreira Pinto no Loteamento Galeano”. Oficie-se. Indicação nº 

64/2021 de 15/01/2021 de 15/01/2021 de autoria do vereador Leonardo 

Felipe Tezolin Correa, subscrita pelos vereadores Mario Luis Tesolin e 

Ederson Luis Trevizan que "Sugere ao Chefe do Executivo, que realize a 

instalação de postes de iluminação na Praça Jorge Galeano, ao redor do lago 

e também no bosque municipal”. Oficie-se. Indicação nº 65/2021 de 

15/01/2021 de autoria do vereador Leonardo Felipe Tezolin Correa, 

subscrito pelos vereadores Mario Luis Tesolin e Ederson Luis Trevizan que 

"Sugere ao Chefe do Executivo, que avalie a possibilidade de implantação 

do Projeto Jovem Aprendiz em parceria com a Associação Comercial”. 

Oficie-se. Indicação nº 66/2021 de 15/01/2021 de autoria do vereador 

Leonardo Felipe Tezolin Correa, subscrito pelos vereadores Mario Luis 

Tesolin e Ederson Luis Trevizan que "Sugere ao Chefe do Executivo, que 

realize a dedetização das galerias, bocas de lobo, prédios públicos e do 

cemitério”. Oficie-se. Indicação nº 67/2021 de 15/01/2021 de autoria do 



vereador Ederson Luis Trevizan, subscrita eplos vereadores Mario Luis 

Tesolin e Leonardo Felipe Tezolin Correa que "Sugere ao Chefe do 

Executivo, que estude a possibilidade da volta da Circular Rotary, e que 

estude a possibilidade de estender o trajeto até o Bairro Campestrinho”. 

Oficie-se. Indicação nº 68/2021 de 15/01/2021 de autoria do vereador 

Ederson Luis Trevizan, subscrita pelos vereadores Mario Luis Tesolin e 

Leonardo Felipe Tezolin Correa que "Sugere ao Chefe do Executivo, a 

implantação do Posto SEBRAE em nosso município, e se possível em 

parceria com a Associação Comercial. Oficie-se. Indicação nº 69/2021 de 

15/01/2021 de autoria do vereador Ederson Luis Trevizan, subscrito pelos 

vereadores Mario Luis Tesolin e Leonardo Felipe Tezolin Correa que 

"Sugere ao Chefe do Executivo,  que estude a possibilidade da atualização 

dos valores do auxilio-transporte aos universitários”. Oficie-se. Indicação 

nº 70/2021 de 15/01/2021 de autoria do vereador Ederson Luis Trevizan, 

subscrita pelos vereadores Mario Luis Tesolin e Leonardo Felipe Tezolin 

Correa que "Sugere ao Chefe do Executivo, que estude a possibilidade de 

disponibilizar médico para atendimento no Posto PSF 8 hs por dia”. Oficie-

se. Indicação nº 71/2021 de 15/01/2021 de autoria do vereador Ederson Luis 

Trevizan, subscrito pelo vereador Mario Luis Tesolin e Leonardo Felipe 

Tezolin Correa que "Sugere ao Chefe do Executivo, que estude a 

possibilidade de disponibilizar mais um profissional de enfermagem para o 

Bairro Ribeirão do Santo Antônio”. Oficie-se. Indicação nº 72/2021 de 

15/01/2021 de autoria do vereador Ederson Luis Trevizan, subscrita pelos 

vereadores Mario Luis Tesolin e Leonardo Felipe Tezolin Correa que 

"Sugere ao Chefe do Executivo,  que estude a possibilidade de disponibilizar 

a volta da emissão da carteira de trabalho na Prefeitura de nosso município”. 

Oficie-se. Indicação nº 73/2021 de 07/01/2021 de autoria do vereador Silas 

Ferreira Filho, subscrita pelos vereadores Marco Antônio Coelho, Dirceu 

José Silva Junior, Diego Felipe Borges e vereadoras Jaqueline Lúcia Grespan 

Martins e Maria Luisa Morgado Gussão que "Sugere ao Chefe do Executivo, 

que proceda reparo e manutenção da ponte localizada no Bairro Ribeirão do 

Santo Antônio que dá acesso a propriedades particulares”. Oficie-se. 

Correspondência recebida pelo Legislativo. Ciente Arquive-se. Com 

pareceres favoráveis das comissões a que foi distribuído balancete do mês 

de novembro – exercício 2020 – do Poder Executivo. Ciente. Arquive-se. 

A seguir, o Senhor Presidente comunicou aos edis que o balancete do mês 

de dezembro – exercício 2020 – do Poder Executivo está á disposição para 



devida apreciação. Ás Comissões de Justiça, Redação, Cultura e recreação, 

Finanças e Orçamento. Em discussão, Moção nº 02/2021. A vereadora 

Jaqueline Lúcia Grespan Martins  disse do seu carinho pelo Diq Bem e leu a 

integra da Moção. Desejou um bom mandato para a Presidente Maria 

Carolina. Falou da sua participação no Diq Bem por um tempo, precisando 

se ausentar por motivos de saúde na família. Também disse do apoio que a 

Câmara dará nos eventos da Associação. Agradeceu a todos por serem 

voluntários de coração. O vereador Ederson manifestou-se amplamente 

favorável a Moção, dizendo do trabalho voluntário dos membros da 

associação. Parabenizou e falou do apoio que dará aos eventos. Não havendo 

mais oradores, o Senhor Presidente colocou a moção em votação. Posto em 

votação, foi aprovado por unanimidade.  Em discussão, Requerimento 

05/2021. A vereadora Maria Luisa Morgado Gussão falou do seu trabalho 

conjunto com o Senhor Dito, sendo muito paciencioso com os pacientes. 

Deixou seus sentimentos a toda a família Cunha, em especial à filha dele, 

sua amiga Daiana. Não havendo mais oradores, o Senhor Presidente colocou 

o requerimento em votação. Posto em votação, foi aprovado por 

unanimidade.  Em discussão, Requerimento 06/2021, o vereador Diego 

falou da pessoa da Senhora Maria Helena que muito ajudou nossa cidade 

quando trabalhou no setor de ambulância, sempre muito atenciosa. Não 

havendo mais oradores, o Senhor Presidente colocou o requerimento em 

votação. Posto em votação, foi aprovado por unanimidade.  Em discussão, 

Requerimento 07/2021. O vereador Diego Felipe Borges  explicou que todo 

ano vem o projeto das subvenções, onde está inserido o valor que será 

repassado para cada entidade. Que devido a pandemia, ocorreu cortes nessas 

subvenções. Que houve uma luta para que houvesse esse repasse, porém o 

Prefeito entendeu não ser necessário. Disse da importância desses repasses 

por realizarem um serviço de excelência no município. Que essa informação 

será passada às entidades que estão procurando saber. Espera que haja um 

aumento desses valores para que essas entidades possam continuar seu 

trabalho. O vereador Ederson manifestou-se amplamente favorável 

explicando que o projeto das subvenções chegou tarde, e em seguida, entrou 

a pandemia, ficando assim algumas entidades sem receber. Disse da 

importância em vir esse projeto o mais rápido possível para votação com 

uma correção de valores considerável, pois fazem um ótimo trabalho. Não 

havendo mais oradores, o Senhor Presidente colocou o requerimento em 

votação. Posto em votação, foi aprovado por unanimidade.  Em discussão, 



Requerimento 08/2021. O vereador Diego disse da procura por alguns 

munícipes que indagaram sobre o ato de criação do cargo de gerente de 

turismo. Disse da preocupação da população quanto ao turismo, mas que tem 

certeza que irá prosperar. Desejou uma boa gestão ao Muciel que assumiu o 

turismo, colocando a Câmara à disposição para que ele precisar. Não 

havendo mais oradores, o Senhor Presidente colocou o requerimento em 

votação. Posto em votação, foi aprovado por unanimidade. Em discussão 

Requerimento 09/2021. O vereador Diego disse ser uma forma de 

homenagear as pessoas em vida. Comentou sobre o engajamento da Senhora 

Renata Durante, tendo realizado um ótimo trabalho na praça Jorge Galeano. 

Lembrou que teve muitos apoiadores, porém foi a idealizadora. Disse do 

merecimento do título de Mérito Comunitário para a Senhora Renata que 

tanto ajuda nossa cidade. O vereador Mario parabenizou ao requerimento e 

disse do merecido título, uma vez que o jardim estava abandonado e veio 

fazer um trabalho muito bom, apenas com a colaboração do comércio local. 

Comunicou que foi pedido ao Prefeito para que arrume um funcionário para 

ajudá-la. O vereador Ederson manifestou-se favorável ao título sendo justo 

e necessário. Explanou seu belo trabalho, estando a praça muito bonita e do 

dever de incentivar essas atitudes. Não havendo mais oradores, o Senhor 

Presidente colocou o requerimento em votação. Posto em votação, foi 

aprovado por unanimidade.  Em discussão, Requerimento 10/2021. O 

vereador Diego falou que o requerimento já foi feito anteriormente, porém, 

sem ser atendido. Disse que o objetivo do requerimento é para facilitar a 

pesquisa no site. O vereador Ederson também encontrou essa dificuldade e 

que em contato com a Prefeitura obteve a resposta de que a edição já está 

montada, porém está com problemas no site. Disse ser amplamente 

favorável, pois o assunto é muito importante. Não havendo mais oradores, o 

Senhor Presidente colocou o requerimento em votação. Posto em votação, 

foi aprovado por unanimidade.  Em discussão, Requerimento 12/2021. A 

vereadora Jaqueline fez comentários sobre o seu grande amigo Vagner, uma 

vez que foi promotor da comarca de São José do Rio Pardo, atendendo 

Divinolândia e São Sebastião da Grama, além de lecionar para alguns 

advogados de Divinolândia. O vereador Mario parabenizou a vereadora 

Jaqueline, falou sobre sua amizade nos jogos de bola no Barreiro, sendo uma 

pessoa muito querida. Disse da grande perca do amigo Vagner. Não havendo 

mais oradores, o Senhor Presidente colocou o requerimento em votação. 

Posto em votação, foi aprovado por unanimidade. Em discussão, 



Requerimento 13/2021.  O vereador Leonardo Felipe Tezolin Correa  disse 

ser pedido da população a informação de como funcionava o serviço de 

caçamba. Por isso quer saber se é necessário à Prefeitura, se agrega ou não 

valores ou se está gerando uma despesa maior. O vereador Ederson explicou 

que são as caçambas de lixo colocadas pela Prefeitura nos locais 

descentralizados da cidade para que a população deposite seu lixo para 

destinação correta. Disse que o intuito é amenizar o problema do lixo, sem 

onerar a Prefeitura, economizando para investir na Saúde. Não havendo mais 

oradores, o Senhor Presidente colocou o requerimento em votação. Posto em 

votação, foi aprovado por unanimidade.  Em discussão, Requerimento 

14/2021. O vereador Ederson Luis Trevizan comentou sobre obra realizada 

na Rua 13 de Maio a fim de desviar a água que desce da rua do centro, 

causando alagamento quando chega ao posto do Tércio. Ressaltou que a obra 

ficou péssima, por isso estão pedindo o aceite do engenheiro para 

posteriormente cobrar que a obra seja refeita. O vereador Diego Felipe 

Borges  disse ser amplamente favorável ao requerimento uma vez que a obra 

ficou muito ruim. Ressaltou que não foi uma obra barata que ficou um 

trabalho ruim, e a Prefeitura tem que pagar para refazer o serviço. O vereador 

Mario disse ser amplamente favorável ao requerimento. Também disse do 

péssimo serviço e demora, onde o setor de engenharia não deveria ter 

aceitado. Salientou que a mesma empresa deveria consertar a situação. Não 

havendo mais oradores, o Senhor Presidente colocou o requerimento em 

votação. Posto em votação, foi aprovado por unanimidade.  A seguir, o 

Senhor Presidente deixou a palavra livre dentro do Expediente. O vereador 

Diego Felipe Borges falou da necessidade de se firmar convênio com alguma 

clínica para tratar os dependentes. Mencionou os perueiros que estão sem 

receber por conta da pandemia. Que a Prefeitura estude a possibilidade de 

dar um auxílio aos perueiros. Que foi cobrado ano passado, juntamente com 

o Vice-Prefeito. Por isso pede que estude o assunto. Falou da visita a piscina 

pública juntamente com o Presidente e a vereadora Maria e também no setor 

de esportes. Disse que a piscina se encontra em perfeitas condições, 

parabenizando a gestão anterior. Porém pelo fato de ficar parada por conta 

da pandemia, existe três motores queimados tendo perdido até a garantia. 

Disse da importância da liberação da piscina pública com todos os cuidados 

necessários, a fim de desenvolver o esporte. Comentou sobre a limpeza da 

DVL “Argemiro Franchi” que se encontra com mato muito alto, tapando as 

placas se sinalização. Enfatizou a indicação do vereador Mario sobre a 



operação tapa-buracos na DVL sendo muito importante. Falou da estrada 

Mombuca, estando intransitável. Fez comentários sobre os furtos ocorridos 

no Cemitério Municipal, sendo necessário câmeras de segurança para coibir 

ou investigar esses furtos. Falou da extrema necessidade de uma ambulância 

no Bairro Campestrinho para pacientes terem mais agilidade no socorro. 

Limpeza periódica do banheiro público do Bairro Três Barras, sendo pedido 

antigo. Comentou indicação do vereador Leonardo para que aumente as 

cotas dos exames do Posto de Saúde. Disse da grande importância dessa 

indicação. Que na gestão anterior, se aumentava a cota de exames e nunca 

dava. Pede ao Prefeito que aumente ainda mais, até chegar a não ter fila. 

Falou do absurdo da espera de um exame que as vezes não é tão caro. Que 

também devem ser cobrados os médicos para que tenham critérios quando 

pedirem exames. Quanto ao pedido de redutor de velocidade na Rua do 

CMAIS, já vem sendo cobrado há muito tempo, por ser de extrema 

necessidade a fim de assegurar a entrada e saída das crianças especiais. Disse 

ser totalmente favorável a volta da circular Rotary, com as devidas medidas 

de prevenção pois é muito necessário, principalmente na Serra Pelada que é 

um bairro distante e que a circular era muito utilizada. Sobre o auxílio aos 

Estudantes disse ser uma cobrança de todos os vereadores, sendo um absurdo 

o quanto se paga. Disse da importância do estímulo ao estudo. O vereador 

Marco Antônio Coelho comentou a indicação sobre a possibilidade de 

abrigar mais animais no canil municipal, havendo muitos animais 

abandonados, principalmente no Bairro Campestrinho, onde o estado é 

crítico. Falou a respeito da reforma de uma ponte, acesso do Bairro 

Campestrinho ao Bairro Campo Redondo, que teve problemas desde a gestão 

do Senhor Ico e até hoje não foi reformada, sendo que é um meio de 

escoamento de produção desses bairros. Falou sobre um caminho que sai da 

Rua Maranhão para a DVL “Argemiro Franchi”, sendo um terreno da 

Prefeitura onde é necessário se abrir uma rua, pois é de muita utilidade para 

a população do Bairro Campestrinho. O vereador Mario Luis Tesolin 

parabenizou a vereadora Jaqueline sobre a indicação da reforma das escolas 

do Bairro Campestrinho, Três Barras e Ribeirão do Santo Antônio, 

complementando que deve se fazer a reforma das escolas da cidade também. 

Disse do mau estado das escolas, não tendo havido manutenção dos prédios. 

Salientou o fato de uma quadra nova doada pela Alcoa do Euclides que já 

está sem condições de uso. A respeito da limpeza da estrada DVL “Argemiro 

Franchi, disse da importância da mesma e do alto custo pago. Salientou a 



extração de minérios por parte da Alcoa e CBA e da necessidade dessas 

empresas ajudarem mais o município, pois vem explorando há muito tempo 

e acabando com a estrada. Sugeriu que fizessem um requerimento em 

conjunto para pedirem que se faça mais para o nosso município. Comentou 

sobre buracos existentes no trecho do Bairro Três Barras saída para o Bairro 

Ribeirão de Santo Antônio, precisando de recapeamento. Sobre as placas de 

trânsito, apontou a falta se sinalização, com placas quebradas, podendo haver 

grandes danos à população. Pediu a revisão das placas de denominação das 

ruas, estando apagadas por serem muito antigas, tendo sido doadas, muitas 

delas pelo comércio local. Sugeriu que fosse estudado com comercio essa 

possibilidade a fim de que a cidade fique melhor identificada. Salientou o 

problema das entregas que causa grande transtorno pela falta de identificação 

das ruas. A respeito da melhora na sinalização do trajeto do Hospital 

Regional, disse que deveria começar no trevo da cidade, pois o pessoal que 

vem de fora encontra muita dificuldade nesse trajeto. Comentou a 

necessidade de limpeza nas ruas de nossa cidade que se encontram sujas, 

com aplicação de mata matos. Falou da necessidade de pintura da imagem 

do Divino Espeito Santo, sendo o cartão postal de nossa cidade, pois se 

encontra abandonado. Parabenizou ao Vice-Prefeito Paulo que conseguiu 

uma verba junto ao Deputado Alex Manente para melhorar a entrada da 

cidade. Considera importante por ser a entrada cidade e que seja visto com 

bons olhos essa melhoria. O vereador Marco Antônio Coelho concordou com 

o vereador Mario sobre a situação crítica da DVL “Argemiro Franchi”, onde 

devem ser tomadas medidas urgentes. Comentou sua indicação que pede 

estacionamento de um lado só na Rua São Paulo, no Bairro Campestrinho, 

onde está causando transtornos no trânsito podendo ocorrer acidentes. Pediu 

ao Vice-Prefeito, presente na sessão, que estude com carinho essa situação, 

juntamente com o setor de Trânsito e Policia Militar. Disse que o problema 

também acontece no Bairro Ribeirão do Santo Antônio. O vereador Silas 

falou a respeito de operação tapa buracos no Bairro Ribeirão do Santo 

Antônio, lixeira na praça do Bairro Ribeirão do Santo Antônio, que vem 

pedindo há tempos, sendo uma obra simples que ajudará muito o bairro. 

Outra indicação é sobre uma ponte próximo a propriedade do Senhor Tércio 

Junqueira, estando bem comprometida e sendo utilizada para escape de 

produção. O vereador Leonardo Felipe Tezolin Correa comentou sobre a 

cota de exames, precisando haver mais oferta para zerar a fila. Atendendo 

pedido da população do Bairro Santo Antônio, sugere a manutenção das ruas 



não pavimentadas do bairro que, em decorrência das chuvas, ruas sofreram 

danos, tornando difícil a circulação no local. Outra indicação é respeito das 

placas de conscientização de lixo, próximo às caçambas, mostrando a 

população o que pode ser descartado. Sobre os redutores de velocidade na 

DVL “Argemiro Franchi” explicou que os redutores foram construídos para 

evitar acidentes, pois havia um restaurante no local. Atualmente, não há 

necessidade por ser uma pista de acesso rápido e não haver mais restaurantes. 

Disse da reclamação da população quanto ao escoamento de água pluviais 

na Praça Jorge Galeano que descem da Rua Zaki Haddad e desaguam na 

praça causando grande transtorno. Pede para que a Prefeitura estude a 

possibilidade de contenção dessas águas. Atendendo pedido da população do 

Bairro Nova Divinolândia pede a reforma do redutor de velocidade, pouco 

antes de borracharia, necessitando de redutor com faixa elevada, pois há 

grande circulação de pessoas com academia ao ar livre. Comentou sobre 

redutor de velocidade na Rua do CMAIS, sendo de extrema necessidade, por 

se tratar de uma escola de crianças especiais, com grande trânsito de pessoas. 

Outro pedido de redutor é na Rua Jorge Ferreira Pinto no Loteamento 

Galeano, onde os veículos circulam em alta velocidade, haja visto que 

existem muitas crianças no local. Comentou da necessidade de iluminação 

no Bosque e ao redor do Lago na Praça Galeano e parabenizou pela 

iluminação da pista de skate, ficando muito bom e ajudando na segurança. 

Pediu a implementação do projeto Jovem Aprendiz onde acredita que os 

jovens da cidade precisam de incentivo. Que em parceria com a Associação 

Comercial dará oportunidade ao jovem de 14 a 16 anos que deseja entrar no 

mercado de trabalho ajudando os jovens a crescer profissionalmente e como 

pessoa, incentivando os jovens. Comentou sobre a dedetização da cidade, 

onde há reclamação da população sobre o aparecimento de animais 

peçonhentos. Lembrou que não foi feita tal dedetização no ano anterior, 

acarretando esses problemas principalmente nas ruas próximas ao Rio do 

Peixe. Fez comentários sobre a importância do Posto SEBRAE em nosso 

município, onde não houve interesse da administração anterior, que 

acarretará uma parceria maior com a ACE, agregando mais valores. Acredita 

que será analisado com bons olhos pois foi uma luta dos vereadores Ederson 

e Paulo. Comentou sobre indicação do vereador Mario, concordando que se 

deva fiscalizar melhor essa retirada de minério e cobrar ainda mais das 

mineradoras. Ainda falou do desgaste da estrada pelo excesso de peso. O 

vereador Ederson Luis Trevizan comentou sobre a volta da emissão de 



carteira de trabalho, tendo uma demanda muito grande. Falou da necessidade 

de disponibilização de mais um profissional no Bairro Ribeirão do Santo 

Antônio que também apresenta uma grande demanda. Pediu ao Executivo 

que disponibilize um médico para o PSF 8hrs por dia, devido à grande 

dificuldade em conseguir uma consulta no Posto de Saúde diminuindo as 

filas. Sugeriu o aumento do valor do vale transporte dos alunos, conquistado 

em 2011, a fim de incentivar os jovens de nosso município. Também pediu 

a implantação do Posto SEBRAE em nosso município que através de muita 

batalha, conseguiram junto com o Deputado Guilherme Campos que fosse 

aprovado e não houve interesse do Prefeito anterior. Comentou a necessidade 

da circular Rotary, principalmente no Bairro Três Barras que não tem ônibus 

de linhas no meio do dia. Também falou da dedetização dos bueiros que não 

foi realizada em 2020 e necessita ser feito. Comentou sobre o Projeto Jovem 

Aprendiz que visa garantir todos os direitos da criança e adolescente, com 

uma linha de trabalho e educação. Fez comentários sobre a cota de exames 

que precisa ser aumentada. Falou das reformas das placas de sinalização 

sendo muito necessária aos visitantes. Que em conversa com o Vice-Prefeito, 

o mesmo disse que estão fazendo levantamento das placas que estão faltando 

e das placas em estoque. Depois desse trabalho e do processo de licitação 

para aquisição das placas que estão faltando, farão um trabalho de adequação 

no município. Fez alusão às câmeras de vigilância no cemitério uma vez que 

está havendo furto no local. Disse da necessidade da operação tapa-buracos 

no Bairro Ribeirão do Santo Antônio, havendo uma cobrança muito grande 

da população, pois há muitos buracos precisando até de um recapeamento. 

Falou da grande demanda de acolher mais animais no Canil Municipal e 

informou que a Prefeitura já fez algumas ações de zoonoses em parceria com 

o Focinho Carente que terá disponibilização de um veículo para ajudar nos 

socorros. Não havendo mais oradores, passou-se para a Ordem do Diqa, com 

a apresentação dos seguintes processos: Projeto de lei n° 03/2020 de 

07/08/2020 de autoria do vereador Diego Felipe Borges que “Dispõe sobre 

a regularização e regulamentação da carga horária dos funcionários efetivos 

e comissionados do Legislativo e dá outras providências”. O vereador Diego 

pediu que fosse suspensa a sessão a fim de ser feita emenda modificativa ao 

projeto. Reaberta a sessão, o Senhor presidente colocou em discussão a 

Emenda Modificativa n° 01 ao Projeto de Lei n° 03/2020 que modifica 

em parte o artigo 1º do |Projeto de Lei nº 03/2020 que passará a ter a seguinte 

redação: ... “Art. 1º  - A carga horária de trabalho, para os cargos efetivos do 



Legislativo (Diretora Administrativa e Gerente de Contadoria), será de 07 

(sete) horas diárias, e 35  (trinta e cinco) horas  semanais, podendo elas serem 

trabalhadas diariamente em 06 (seis) horas presenciais e uma em “home-

office”.  Não havendo oradores, o Senhor Presidente colocou a emenda em 

votação. Colocada em votação, foi aprovada por unanimidade. Em primeira  

discussão, Projeto de Lei n° 03/2020 de 07/08/2020 de autoria do vereador 

Diego Felipe Borges que “Dispõe sobre a regularização e regulamentação da 

carga horária dos funcionários efetivos e comissionados do Legislativo e dá 

outras providências”.  Com Emenda Incorporada. O vereador Ederson Luis 

Trevizan comentou que o projeto ficou confuso. Que entende que fica difícil 

se votar uma redução de horário sem perca salarial com recebimento de horas 

extras. Disse que quer avaliar melhor o projeto a fim de ser justo com todos. 

Que sempre teve boa recepção na Casa e que se for de direito terá seu apoio 

por completo. Solicitou vistas do projeto, do qual solicitaria algumas 

informações para que possa avaliar e ter certeza do que está votando e ser 

justo. O Senhor Presidente consultou o Plenário sobre o pedido de vista do 

vereador Ederson. Consultado o Plenário, o pedido foi rejeitado por cinco 

votos a três. Favoráveis: Ederson Luis Trevizan, Leonardo Felipe Tezolin 

Correa e Mario Luis Tesolin.  O Vereador Ederson Luis Trevizan disse que 

diante da falta de informação no projeto que gerou várias dúvidas quando a 

legalidade se manifesta contrário ao mesmo. O vereador Mario Luis Tesolin  

disse que deve ser regularizado a situação dos funcionários da Casa da 

melhor forma possível, mas que deveria ser discutido melhor o projeto. Que 

precisam de melhores informações e transparência. O vereador Diego Felipe 

Borges esclareceu que o projeto serve para regularizar a carga horária dos 

funcionários que vem sendo feita por vários atos da Casa, onde o Tribunal 

de Contas pediu que fosse feito em forma de lei. Disse não entender o 

vereador Ederson que falou que o projeto estava em pauta desde agosto de 

2020 e sendo vereador naquele momento, não teve tempo de analisar. Disse 

ser amplamente favorável. Explicou que a emenda foi feita para se fazer 7 

horas com 1 hora home-office, como se faz muito atualmente, com o mesmo 

salário. O vereador Mario Luis Tesolin complementou dizendo que o 

vereador Diego e os vereadores da legislatura anterior estavam por dentro do 

projeto, porém ele está chegando agora e não sabia. O vereador Leonardo 

disse estar perdido, pois está chegando agora e queria votar em algo que fosse 

correto. O vereador Ederson Luis Trevizan reforçou as palavras do vereador 

Mario e que quer ser justo e votar consciente. Entende que a carga horária 



do projeto de criação da carga era de 8 horas, e agora está se passando para 

7 horas o que considera não ser certo. Que as informações que requeira à 

Mesa será muito importante pra hora do voto. Não havendo mais oradores, 

o Senhor Presidente colocou o projeto em votação. Posto em votação, foi 

aprovado cinco votos a três. Contrários: Mario Luis Tesolin, Leonardo Felipe 

Tezolin Correa e Ederson Luis Trevizan. Em discussão, Projeto de 

Resolução nº 01/2021 de 15/01/2021 de autoria do vereador Diego Felipe 

Borges  que “Dispõe sobre a criação de uma Comissão Especial Temporária 

para sugerir, fiscalizar e acompanhar as decisões tomadas pelo Gabinete 

Municipal de Prevenção e Acompanhamento do COVID -19, bem como 

facilitar a comunicação entre os servidores e colaboradores da área de saúde, 

e a comunidade, representada pela Câmara Municipal, visando conter o 

avanço da Pandemia do Coronavírus, e dá outras providências”. O vereador 

Diego Felipe Borges explicou que a população está cobrando sobre os 

boletins do CORONA VIRUS, sendo que na gestão passada, havia lives 

constantes e que até agora não houve informação. Disse da importância das 

lives feitas pelo Prefeito anterior. Por isso, foi criada essa Comissão para 

acompanhamento das informações do COVID, se interando, dando opinião 

e passando para a população. O vereador Mario Luis Tesolin disse entender 

que a Comissão é muito importante e que vem para fazer uma ligação da 

população com os Poderes Legislativos, Executivo e setor da saúde. O 

vereador Diego sugeriu que fosse convidado o Dr. Naeif a fim de dar 

continuidade nas lives. Porém, diante do trabalho da comissão também terão 

condições de fazerem as lives a fim de dar transparência à população. O 

vereador Ederson Luis Trevizan disse ser favorável ao projeto, ressaltando 

que os vereadores devem mesmo fiscalizar as ações do Executivo. 

Parabenizou ao vereador Diego Felipe Borges pela iniciativa, porém acha 

que deveria ser feito a Comissão no mandato anterior, onde a comunicação 

do Executivo com esta Casa foi muito ruim. A respeito das lives, disse que 

o ex Prefeito está de parabéns, porém quanto a atuação na prevenção do 

COVID deixou a desejar, principalmente na campanha de conscientização. 

Disse da importância em se informar sobre a vacina e que tem a certeza do 

bom desempenho do Posto de Saúde. Não havendo mais oradores, o Senhor 

Presidente colocou o projeto em  votação. Posto em votação, foi aprovado 

por unanimidade.  Prosseguindo, o Senhor Presidente deixou a palavra livre 

para explicações pessoais. O vereador Leonardo Felipe Tezolin Correa  falou 

a respeito da necessidade da reforma da imagem do Divino Espírito Santo, 



uma vez que essa cidade foi construída dentro dessa religiosidade. Também 

disse da grande devoção à Nossa Senhora Aparecida e que seja dada ampla 

atenção. Falou das emendas conquistadas no valor de R$ 600.000,00 mais 

de R$1.000.000,00 do Deputado Alex Manente, R$ 350.000,00 para custeio 

da saúde e R$200.000,00 para um rolo compactador concedidas pelo 

Deputado Barros Munhoz. Disse ser um ganho para Divinolândia, sendo 

fundamental para a área da saúde. O vereador Dirceu José Silva Junior  falou 

de visita à praça de esporte feita por ele, o vereador Diego e a vereadora 

Maria, onde foram acompanhados pelo Júlio, responsável pelo esporte. Que 

após a visita houve reunião na Prefeitura, e que já estão dando andamento às 

melhorias. Agradeceu a presença de todos e pediu desculpas pelas falhas e 

bençãos de Deus. O vereador Ederson Luis Trevizan agradeceu ao 

Departamento de Obras do município pelas realizações de algumas obras. 

Salientou emenda do Deputado Alex Manente no valor de R$200.000,00, 

que está servindo para a troca das lâmpadas comum por led. Também 

comentou sobre visita aos gabinetes de alguns deputados, onde conseguiram 

algumas emendas. Falou das muitas indicações apresentadas na sessão de 

hoje, que demandam recursos. Por isso pede aos vereadores que procurem 

seus deputados para conseguir mais recursos para o município. Não havendo 

mais oradores, o Senhor Presidente declarou encerrada a Sessão.  

 

 

 

 

 

 


